

## ABSTRAK

### **Mufti Khusnul Ma'ali. NIM. 1940510011. Revitalisasi Partai Kebangkitan Bangsa Kabupaten Kudus di Masa Pandemi Covid-19.**

Tujuan yang ingin dicapai peneliti yaitu: 1) Untuk mengetahui adanya dampak masa pandemi Covid-19 terhadap Partai Kebangkitan Bangsa Kudus 2) Untuk mengetahui strategi Revitalisasi Partai Kebangkitan Bangsa Kabupaten Kudus masa pandemi Covid-19.

Penelitian ini merupakan bagian dari penelitian lapangan, yaitu peneliti datang langsung ke lokasi penelitian di DPC PKB Kudus Mengenai metode pengumpulan data, melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan untuk menguji keabsahan data, peneliti menggunakan uji kredibilitas melalui triangulasi. Selanjutnya data di analisis dengan memilih dan merangkum data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan agar penelitian menjadi sempurna.

Hasil penelitian ini ditemukan bahwa : *Pertama*, Dampak adanya pandemi Covid-19 terhadap Partai Kebangkitan bangsa Kudus adalah dalam pelaksanaan implementasi kinerja internal dan eksternal kepartaian. Hal ini dapat dilihat dari beberapa dampak yang terlihat oleh Partai Kebangkitan Bangsa di Kabupaten Kudus selama pandemi Covid-19, keadaan ini meliputi: Terbatasnya kinerja partai, Menurunnya kinerja partai, Menurunnya eksistensi partai, Pengalihan fungsi kerja partai, dan Kurang optimal dalam pelaksanaan pengkaderan. *Kedua*, Sesuai dengan konstituennya, Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kudus telah menerapkan strategi revitalisasi sebagai peningkatan citra baik dan struktur polarisasi daerah. Partai PKB menggunakan berbagai strategi untuk melaksanakan revitalisasi guna memperluas eksistensinya di masyarakat. Penerapan strategi revitalisasi tersebut antara lain: Memperbaharui kerangka internal dan eksternal partai, Revitalisasi marketing partai, dan Revitalisasi Kinerja dalam pelaksanaan strategi.

Saran dari penelitian ini, penulis berharap dapat dijadikan sebagai khazanah keilmuan dan dapat digunakan sebagai penelitian lanjutan, khususnya dalam konteks pembahasan revitalisasi partai politik di masa pandemi Covid-19.

**Kata Kunci: Revitalisasi, Partai Kebangkitan Bangsa, dan Masa Pandemi Covid-19.**